

## 1/18 明るい選挙啓発ポスター作品展示

市明るい選挙啓発ポスターに入選した44作品の中から、与那城小1年の森根千尋さん、勝連小3年の島袋大夢さん、勝連小6年の徳門彩乃さんの作品が、沖縄県の優秀賞に選ばれました。入選された作品は、市役所4庁舎で展示公開されました。



## 1/6 新春ロードレース・トリムマラソン

新春を飾る恒例のマラソン大会が具志川総合運動公園で開催されました。大会には、約400人の市民ランナーが参加、トリムの部で申告タイムを目指す親子連れやロードレースの部で自己記録にチャレンジするランナー達で、会場は熱気で溢れていました。



## 12/28 全国学生相撲で優勝

中部農林高校から日本体育大学へ進学した市出身の和宇慶勝斗さんが、12月23日に靖国神社境内相撲場で行われた全国学生相撲体重別大会（100キロ未満級）で見事優勝の栄冠に輝き、その喜びを知念恒男市長と前門幸雄教育長に報告しました。



## 1/11 うるま市新春交歓会

市具志川総合体育館において、多くの市民、関係者が集い新春交歓会が開催され輝かしい新年を全員で祝いました。会では文化協会会員による幕開けや舞踊、フラメンコが披露され来場した方々の目を楽しませました。



## 自慢のうるま産品が勢揃い!

### 第3回うるま市産業まつり開催

12月15日、16日の両日、市内で生産された農産物や加工品等が一堂に会された第3回市産業まつりが、石川運動場を主会場に開催されました。うるま市の優れた物産品を求め、市内外から多くの買い物客が訪れました。また、16日には一株から成る山芋の総重量を競う「第9回全沖縄やまいも勝負」も開催されました。今年は山田 正さんの赤山芋288.4キロと、照屋 健さんの白山芋164.7キロが、総重量の部でそれぞれ優勝となりました。



▲「じょうとう市産品」を味見するミスうるまの皆さん!

## ラグビー九州大会優勝!

### 石高ラグビー部が九州大会の優勝報告

12月9日に鹿児島県で開催された九州大会において、見事優勝の栄冠を手にした県立石川高等学校女子ラグビー部の選手と関係者が市役所を訪れ知念恒男市長、前門幸雄教育長に喜びの報告を行いました。

選手を代表して饒波孝奈さんが「1年からラグビーをはじめ、九州大会で優勝したこともうれしいけど、生涯の仲間を見つけたことが1番うれしい。卒業後も大学、社会人でもずっと続けていきたい」と挨拶しました。



▲ 石川高校ラグビー部のメンバー